Maisons &
\ APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 75 m?
Réference 86750258
Prix 525 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Au coeur de la Libération, venez découvrir ce spacieux trois pieces en dernier
étage avec ascenseur au sein d'un élégant immeuble art déco. Le bien vient de
faire I'objet d'une rénovation dans les regles de Il'art, avec climatisation gainable
dans toutes les pieces, parquet massif, électricité et plomberie neuve. Dés son
entrée vous serez séduits par une superbe piece a vivre avec sa belle cuisine toute
équipée et sa cheminée en marbre, donnant sur deux balcons. Deux chambres
confortables dont une avec son balcon sur cour rendent cet appartement idéal

pour une famille ou pour recevoir. Une ...

In the heart of the Libération district, come and discover this spacious three-room
apartment on the top floor with elevator, in an elegant art deco building.The
property has just undergone a state-of-the-art renovation, with ducted
air-conditioning in all rooms, solid parquet flooring, new electricity and plumbing.As
soon as you enter, you'l be seduced by the superb living room with its
fully-equipped kitchen and marble fireplace, opening onto two balconies.Two
comfortable bedrooms, one with its own balcony overlooking the courtyard, make

this apartment ideal for a family or for ...

AGENCE RIVIERA REAL ESTATE
12 rue Cassini - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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